
生駒台小学校 学校目標 「歩いていこう 自分から」 

             

2学期もあと１ヶ月程となりました。校庭では、鮮やかに紅葉した木々が少しずつ葉を落と

しています。肌寒い日も増えてきましたが、子どもたちは、寒さに負けず、外に出て、笑顔で

仲良く元気に遊んでいます。寒くなりインフルエンザ等が流行しだす時期です。感染症対策

を十分行いながら、２学期の学習のまとめも落ち着いてしっかりしていきたいと思います。 

 

                                          
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

生駒市立生駒台小学校 
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学校だより No.11 

 

 修 学 旅 行  

６年生は広島県（平和公園・宮島）へ修学旅行に 

行ってきました。雨で色々と予定変更がありました 

が思い出に残る２日間となりました。 

１日目は、出発式の後バスに乗り込み出発。新大阪から広島までの新幹線内

はカードゲームをしたりおしゃべりをしたりして過ごしました。 

平和公園では、資料館で展示物や資料を見たり語り部さ

んの説明で碑巡りをしたりしながら、原爆の恐ろしさと平

和の大切さを実感しました。原爆の子の像ではみんなの願

いがこもった千羽鶴を捧げ合唱をして二度と戦争を起こさ

ないことを誓いました。 

その後はフェリーで宮島に渡り商店街でお買い物。わた 

す相手のことを思いながら両手いっぱいにお土産を買って 

いました。ホテルでは、みんなで豪華な夕食を食べた後、 

クイズやダンス、コントなどで大変盛り上がりました。 

大浴場で順番に入浴し部屋長会議をして就寝しました。 

２日目は、朝から大雨警報発令のため出発を遅らせ、朝食の後は部屋でおや

つを食べたりゲームをしたりしてゆっくり過ごしました。ホテルで急遽、大広 

間をお借りしてプロジェクターを用意してもらい、ガイドの方に厳島神社の説

明を丁寧にしていただきました。退館式をしてフェリーで広島にもどった頃に 

は青空が見えていました。昼食はお好み焼きの名店に分

かれて入り、目の前で焼いてもらっていただきました。

午前中運休していた新幹線に 30分遅れで何とか乗り込

み、新大阪駅構内も大渋滞。暗くなる中、お迎えの保護

者の方に見守られながら学校へ到着しました。 

 教員は子どもたちの安全を第一に考えて判断し行動しました。悩むこともあ

りましたが、子どもたちの明るさと前向きな心に本当に助けられました。 

 6年生にとって大切ないい思い出となっていたらうれしいです。保護者の皆

様には大変ご心配をおかけしました。(労いのお言葉がありがたかったです。) 



生駒台小学校 学校目標 「歩いていこう 自分から」 
 

音楽学習発表会、ご観覧ありがとうございました。 
  

11月 22日（金）児童向け、23日（土）保護者向け音楽 

学習発表会を行いました。子どもたちは音楽の時間と限られ 

た体育館練習の時間で一生懸命練習していました。休み時間も自主的に練習してい

て、いつも学校中のどこかで美しい音楽が聞こえてきていました。 

当日は、どの学年ともすばらしい歌や演奏でした。子どもたちには「音楽は心と

心をつなぐ魔法のかけ橋」だとお話しました。子どもたちの思いが音楽とともに、

皆さんの心に届いたのではないでしょうか。たくさんの方にご観覧いただき大きな

拍手をもらえて、子どもたちは充実感と達成感を感じてくれたと思います。 

感染症対策等、ご理解ご協力いただき、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生駒市教育委員会より以下の日程について通知がありましたのでお知らせします。 

令和 6年度 卒業証書授与式  令和 7年 3月 19日（水） 

令和 6年度 修了式          令和 7年 3月 24日（月） 

令和 7年度 1学期始業式    令和 7年 4月  ７日（月） 

令和 7年度 入学式          令和 7年 4月 10日（木） 

 

好きから始める SDGｓ（総合的な学習の時間） 

 学校での学びを将来や社会につなげていくキャリ 

ア教育を本校でも市でも推進しています。５年生は 

SDGｓをテーマにして、キャリア教育プランナーの 

方に気候変動による災害や戦争など世界の現状を教 

えていただき、自分たちがどう行動していけばよい 

かを考えるきっかけをもらいました。 

生駒市内の企業（リングスター）の方に海洋ご

みや環境配慮商品について教えていただいた後、

「人に優しい商品を買ってもらうには？」をテー

マに、班ごとに実際にＰＲ方法や商品開発を考え

発表しあい、アドバイスもいただきました。 


